
Cfmara Municit)aide Jaguari6na
Estado de S:io Paulo

Ata da oitava Sessio Ordinfria do primeiro ano da D6cima S6tima Legislatura
da Cimara Municipal de Jaguariana, realizada em treze de abril de doin mil e
vinte e um. is dezoito horas e trinta minutes, na Sala das Sess6es "Vereador
Reynaldo Chiavegato", da Cfmara Municipal, localizada no EdifTcio Municipal
Dr. Sebastiio Pads de Almeida, delta cidade. Presidents Sr. Alonso Lopes da
Silva. Vice-Presidents Sr. Silvio Luiz Telles de Menezes. Secretgrios Srs. Ana
Paula Espina de Souza Munoz e Cristiano Jose Cecon. Primeiramente
Primeiramente foi feita a leitura de Texts Blblico, confomle Resolugao n.' 80,
de 21 de fevereiro de 1997, sends que o Sr. Presidents convidou o Sr. Rodrigo
Refs de Souza para fazer a leitura do seguinte texto: Segundo Livro das
Cr6nicas -- 7 -- 13,14 "Se eu fechar o c6u para que nio chova ou mandar que os
gafbnhotos devorem o pals ou sobre o meu povo enviar uma praga, se o meu
povo, que se chama polo meu name, se humilhar e our, buscar a minha face e
se afastar dos sous maud caminhos, dos cpus o ouvirei, perdoareio seu pecado e
curareia sua terra". A seguir, o Sr. Presidents solicitou a todos um minute de
si16ncio pdas vitimas da COVID-19. Em seguida determinou a feitura da
chamada, onde foi anotada a presenga dos seguintes Srs. Vereadores: Alonso
Lopes da Silva, Ana Paula Espina de Souza Muniz, Cristiano Jose Cecon,
Erivelton Marcos Pro6ncio, Francisco de Souza Campos, Jose Alaercio de
Toledo Lima Junior, Jose Muniz, Rodrigo Reis de Souza, Romilson
Nascimento Silva. Silvio Luiz Telles de Menezes, Walter Luis Tozzi de
Camargo, Wanderley Teodoro Filho e Wilian Barbosa do Morrinho.
Constatando nQmero regimental, o Sr. Presidente, proferindo as seguintes
palavras: "Sob a protegao de Deus iniciamos os nossos trabalhos", declarou
aberta a Sessao, dandy initio ao Expediente: Primeiramente, foi colocada em
Votagao a Ata da Sess5o Ordiniria anterior, realizada em sets de abril de dots
mil e vince e um, a qual foi aprovada por unanimidade de votos peso Plenfrio e
assinada pda Mesa. A seguir, o Sr. Presidente detemlinou a leitura da Materia
Constante do Expedience; pda ordem, pediu a palavra o Sr. Jose Muniz que,
baseado no Art. 213, 111 do Regiments Intemo, apresentou requerimento verbal
solicitando que fosse dispensada a leitura dos Projetos dos Srs. Vereadores,
lendl-se apenas as ementas, homo constatavam na pauta; em discuss5o e
votagao, foia requerimento aprovado por unanimidade de votes; a seguir,
foram lidos os seguintes ofTcios do Senhor Prefeito: I Oficio SEGOV n '
00315/2021 dando resposta ao Requerimento n ' 010/2021 do Sr. Wanderley
Teodoro Filho solicitando infomtag6es sabre a possibilidade da implantagao de
maid linhas de 6nibus nos bairros Floresta, Bom Jardim e Santo Antonio do
Jardim: 2 0ficio SEGOV n ' 00403/2021-- acura o recebimento da Mogao n '
015/2021 do Sr. Erivelton Marcos Pro6ncio de apelo para que o Govemo
Municipal erie um plano de socorro aos empreendedores individuais, empresas
de pequeno porte e microempresas da cidade com agnes no sentido de
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minimizar as provaveis dificuldades financeiras em decorr6ncia das medidas
restritivas impostas pelo Plano Sio Paulo; 3 0ficio SEGOV n ' 00404/2021
acusando recebimento das indicag6es n's: 196 -- Ver. Francisco de Souza
Campos; 197 Ver. Erivelton Marcos Pro6ncio; 198 -- Ver. Ver. Wanderley
Teodoro Filho; 4 0ficio SEGOV n ' 00405/2021 acusa o recebimento do
Requerimento n ' 087/2021 do Sr. Alonso Lopes da Silva solicitando
informag6es sabre a fiscalizagao para que nio haha alas com aglomerag6es nas
calgadas das Agendas Bancfrias do Municipio; 5 0ficio SEGOV n '
00406/2021 -- acura o recebimento do Requerimento n ' 088/2021 do Sr. Alonso
Lopes da Silva solicitando infomlag6es do inicio das obras de construgao da
Unidade Bfsica de Saade(UBS) no bairro Reserva da Barra; 6 0ficio SEGOV
n' 00407/2021 -- acura o recebimento do Requerimento n ' 089/2021 dos Srs.
Francisco de Souza Campos e Wanderley Teodoro Filho solicitando
informag6es sabre a exist6ncia de base de dados de pessoas com defici6ncia
PCD, que estgo a procura de emprego, bem coma, sobre programa de incentivo
da Prefeitura que estimule a contratagao das pessoas com defici6ncia, em
respeito a legislagao vicente; 7 0ficio SEGOV n ' 00408/2021 acusa o
recebimento do Requerimento n ' 090/2021 do Sr. Erivelton Marcos Pro6ncio
solicitando informag6es sabre o regime de Tributagao axa do ISSQN; 8 0ficio
SEGOV n ' 00409/2021 -- acusa o recebimento do Requerimento n ' 091/2021
do Sr. Erivelton Marcos Pro6ncio solicitando informag6es sabre gasto e vagas
na rode municipal com criangas de 0 a 3 ands, bem homo o Gusto em OSC's
conveniadas e em creches particulares; 9 0ficio SEGOV n ' 00413/2021
dando resposta ao Requerimento n ' 051/2021do Sr. Wanderley Teodoro Filho
solicitando informag6es sabre quaID motive da fonts da Praia Umbelina
Buena, no centro da cidade, estar desativada; lO OfTcio SEGOV n ' 00414/2021

dando resposta ao Requerimento n ' 064/2021 do Sr. Alonso Lopes da Silva
solicitando informag6es coma 6 feita a fiscalizagao em relagao aos horirios de
6nibus dentro do Municjpio de Jaguariana; ll Oficio SEGOV n ' 00415/2021 --
dando resposta ao Requerimento n ' 075/2021 do Sr. Francisco de Souza
Campos solicitando informag6es sobre coma sgo pages os valores da divida
consolidada do Municipio, detalhando itens especificados, do initio ao fim dos
pagamentos; 12 0ficio SEGOV n ' 00416/2021 dando resposta ao
Requerimento n ' 076/2021 do Sr. Francisco de Souza Campos informag6es
sobre do que se tratam os saldos "restos a pagar" relativos aos anos de 2012,
2014, 2015, 2016, 2017 e 2020, quaid os credores e quaid os pianos para
quitagao dos mesmos; 13 0ficio SEGOV n ' 00419/2021 -- dandy resposta ao
Requerimento n ' 089/2021 dos Srs. Francisco de Souza Campos e Wanderley
Teodoro Filho solicitando informag6es sobre a exist6ncia de base de dados de
pessoas com defici6ncia -- PCD, que estio a procura de emprego, bem coma,
sabre programa de incentivo da Prefeitura que estimule a contratagao as
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pessoas com defici6ncia, em respeito a legislagao vigente; 14 0ficio SEGOV n '
00420/2021 -- dando resposta ao Requerimento n ' 090/2021 do Sr. Erivelton
Marcos Pro6ncio solicitando informag6es sabre o regime de Tributagao axa do
ISSQN; 15 0ficio SEGOV n ' 00421/2021 dandy resposta ao Requerimento n '
091/2021do Sr. Erivelton Marcos Pro6ncio solicitando informag6es sobre gasto
e vagas na redo municipalcom criangas de 0 a 3 ands, bem homo o Gusto em
OSC's conveniadas e em creches particulares; 16 0ficio SEGOV n '
00422/2021 dando resposta ao Requerimento n ' 087/2021 do Sr. Alonso
Lopes da Silva solicitando infonnag6es sabre a fiscalizagao para que n8o haha
silas com aglomerag6es nas calgadas das Ag6ncias Bancfrias do Municipio; 17
Oficio SEGOV n ' 00423/2021 dandy resposta ao Requerimento n ' 088/2021
do Sr. Alonso Lopes da Silva solicitando informag6es do infcio das obras de
construgao da Unidade Bfsica de SaQde (UBS) no bairro Reserva da Barra; 18
Oficio SEGOV n ' 00424/2021-- dandy resposta ao Requerimento n ' 068/2021
do Sr. Francisco de Souza Campos solicitando informag6es sabre a reforms do
toto da UBS "Dona lka; 19 0ficio SEGOV n ' 00430/2021 dandy resposta ao
Requerimento n ' 049/2021 do Sr. Wanderley Teodoro Filho solicitando
informag6es sabre a possibilidade de colocagao de uma tenda na area extema
da Fannfcia de Alto Custo; 20 0ficio SEGOV n ' 00433/2021 acusando
recebimento das Indicag6es n's: 070 e 072/2021 Ver. Alonso Lopes da Silva;
053 e 074/2021 Ver. Francisco de Souza Campos; 061/2021 -- Ver.
Wanderley Teodoro Filho. A seguir, foram midas as ementas das seguintes
proposituras dos Senhores Vereadores: Projeto: De Lei da Sra. Paula Espana de
Souza Muniz Disp6e que as concessionfrias e pemlissionarias dos servigos de
transports coletivo do Municipio de Jaguariana utilizem sistema de
climatizagao de ar condicionado em suas frotas e da outras provid6ncias.
Requerimento: 1-- Do Sr. Rodrigo Reis de Souza solicitando ao Executivo
Municipal informag6es sabre a possibilidade de um guard rail ou Gradil na
ciclovia da Rua Amazonas, ao lado do Boulevard, conforme Indicagao n '
133/2021; 2 Do Sr. Rodrigo Reid de Souza solicitando ao Executive Municipal
informag6es sabre nQmero de moradores do Bairro Tanquinho, Bom Jardim,
Santo Antonio do Jardim e Floresta; 3 Do Sr. Rodrigo Reid de Souza
solicitando ao Executivo Municipal c6pia de todos os contratos executados, ou
em vig6ncia e ativos em nome da Empresa CAMPANELLI Gramados
Esportivos e ]mplantagao de areas Verdes Eireli; 4 Do Sr. Rodrigo Reid de
Souza solicitando ao Executivo Municipal infomtag6es sabre a previsao para
revitalizagao e urbanizagao de uma area destinada ao Esporte da Praia
Colombini. localizada na Rua Salvador Torres, Vila 12 de Setembro 11; 5 Dos
Srs. Silvio Luiz Telles de Menezes e Wanderley Teodoro Filho solicitando ao
Executivo Municipal informag6es sobre a possibilidade de uma opgao de
tratamento precoce contra a COVID-19 de acordo com a Nota T6cnica 001 de
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24 de fevereiro de 2021; 6 Dos Srs. Silvio Luiz Teller de Menezes e Wanderley
Teodoro Filho solicitando ao Executivo Municipal infomtag6es sobre a
possibilidade de criag5o de um Parque para cigs na cidade de Jaguariana; 7 Do
Sr. Erivelton Marcos Pro6ncio solicitando ao Executive Municipalo envio do
Balancete Financeiro lsolado de 2020, Balancete Patrimonial lsolado de 2020,
faldo de Tesouraria de 31/12/2020 e o Balancete de reston a hagar processados
e nio processados de 2020; 8 Do Sr. Erivelton Marcos Pro6ncio solicitando ao
Executive Municipal informag6es sabre a previsao para implementagao no site
da Prefeitura das informag6es a respeito dos Conselhos Municipais e realizagao
da criagao de logins para que dada Conselho informs os trabalhos realizados
conforme resposta ao Requerimento n ' 038/2021; 9 Do Sr. Erivelton Marcos
Pro6ncio solicitando ao Executive Municipal c6pia do Regimento Intemo e
informag6es sobre onde est5o sendo divulgadas as Atas das reunites, quando
sio realizadas e os Membros do Conselho Municipal da Regulagao e Controls
Social da Agenda Reguladora dos Servigos de Saneamento das Bacias dos Rios
Piracicaba, Capivarie Jundiai; 10 Do Sr. Erivelton Marcos Pro6ncio solicitando
ao Executive Municipal c6pia do Regimento Intemo e informag6es sobre onde
estio sendo divulgadas as Atas das reunites, quando sio realizadas e os
Membros do Conselho Municipalde Turismo e do Conselho MunicipalPolitica
Cultural, observando as regulamentag6es da Lei Federal 12.527/2011 e Leis
Municipals 2.375/2016 e 2.636/2019; ll Do Sr. Erivelton Marcos Pro6ncio
solicitando ao Executive Municipal c6pia do Regiments Intemo e informag6es
sobre onde estio sendo divuigadas as Atas das reunites, quando sio realizadas
e os Membros do Conselho do Funds Municipal de Habitagao observando as
regulamentag6es da Lei Federal 12.527/2011 e Leis Municipais 2.143/2013 e
2.276/2014; 12 Do Sr. Jose Muniz solicitando ao Executivo Municipal
in6ormag6es sobre a possibilidade da Prefeitura estar fazendo conv&nio com as
clinical de psiquiatria; 13 Do Sr. Romilson Nascimento Silva solicitando ao
Executive Municipal informag6es sabre a aus6ncia das tampas de bueiros em
vfrios pontos no Municipio de Jaguariana; 14 Do Sr. Romilson Nascimento
Silva solicitando ao Executivo Municipal infomaag6es sabre o furto da fiagao
e16trica no Municipio de Jaguariana; 15 Do Sr. Romilson Nascimento Silva
solicitando ao Executivo Municipal infomlag6es sabre dedetizagao de bueiros
no Municipio de Jaguaritlna; 16 Do Sr. Romilson Nascimento Silva solicitando
ao Executive Municipal informag6es sobre o Alvaro de funcionamento e
outros, da Pedreira BASALTO no Municipio de Jaguariana (com c6pia para
Pedreira BASALTO); 17 Do Sr. Jose Alaercio de Toledo Lima Junior
solicitando ao Executivo Municipalinnomlag6es sabre o financiamento na linha
de cr6dito do Programa FINISA -- Financiamento a Infraestrutura e ao
Saneamento, entry outras quest6es. Indicag6es: I Do Sr. Rodrigo Reis de Souza
solicitando ao Executivo Municipal para que sega urbanizado um espago de
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lazer com campo de futebol society na Avenida Pacifica Moneda, na area
localizada atrfs da Tgreja de Santo Alonso, em frente ao Condominio Quinta do
Conde, no Bairro Vargeao; 2 Do Sr. Wanderley Teodoro Filho solicitando ao
Executive Municipal para que seja feita entrega de "kits de alimentagao" para
os alunos matriculados na rode Municipalde Ensino, que nio estio tends aulas
devido is restrig6es impostas ara conter a COVID-19; 3 Do Sr. Silvio Luiz
relies de Menezes solicitando ao Executive Municipals criagao de um canil e
um gaul pablico na cidade de Jaguariana, para resgate de animais vitimas de
maus tratos; 4 Do Sr. Erivelton Marcos Pro6ncio solicitando ao Executivo
Municipalpara que as plazas de sinalizagao de nomenclaturas das vias pablicas
permanegam com a inclus5o da informagao de numeragao das mas e CEPs,
conforms padrao anterior; 5 Do Sr. Jose Muniz solicitando ao Executive
Municipal para que sejam colocadas plazas de proibido estacionar durante o
periodo das 08h00 at6 as 17h00, na Praia Santo Serafim, n ' 256, do Sano de
Cabeleireiro Pelegrino; 6 Do Sr. Jose Muniz solicitando ao Executivo
Municipal para que sqa feita demarcagao de solo na Avenida Jose Dal Corso,
n' 419, Parque Florian6polis. 7 Do Sr. Romilson Nascimento Silva solicitando
ao Executive Municipal colocagao de tenda na area extema da Caixa
Econ6mica Federal, Correio e Casa Lot6rica de grande movimentagao,
enquanto perdurar a pandemia COVID-] 9, nests Municipio (com c6pia para a
Secretaria de Cultura e Turismo); 8 Do Sr. Romilson Nascimento Silva
solicitando ao Executivo Municipal plantio de frvores li'utiferas em areas
pCtblicas do Municipio de Jaguariana; 9 Do Sr. Jose Alaercio de Toledo Lima
Junior solicitando ao Executive Municipal urbanizar a passagem criada peta
populagao, entre os Bairros Dona Irma e Joie Aldo Nassif. localizado no
t6rmino do trecho sem maida da Rua Joio Frazatto, com acesso a Av. Vigatto.
Mog6es: I Do Sr. Francisco de Souza Campos e Rodrigo Reis de Souza de
Pesar pelo passamento da Sra. Lfzara Margarida da Silva, em 02 de abril
corrente, aos 73 antes; 2 Do Sr. Jose Muniz de Pesar polo passamento da Sra
Maria Jose Sanchez, em 30 de margo corrente, aos 73 ands; 3 Dos Srs. Alonso
Lopes da Silva, Ana Paula Espina Souza Muniz, Cristiano Jose Cecon,
Erivelton Marcos Pro6ncio, Jose Muniz, Jose Alaercio de T. Lima Junior,
Francisco Souza Campos, Romilson Nascimento Silva, Rodrigo Reis de Souza,
Silvio Luiz Teller de Menezes, Walter Luis Tozzi de Camargo, Wanderley
Teodoro Filho e Wilian Barbosa do Morrinho de Pesar polo passamento do Sr.
Jose Roberto Chiavegato, em 07 de abril corrente, aos 77 anos; 4 Do Sr.
Francisco de Souza Campos de Pesar pele passamento da jovem Hellen
Gabriele Tomaz, em 05 de abril conente, aos 31 ands. Diversos: I Carta das
Estincias Metr6polis Turismo e Viagao Lada dando resposta ao Requerimento
no 063/2021 do Sr. Alonso Lopes da Silva solicitando informag6es do porque o
6nibus que faz a linha Santo Antonio de Posse e atendia ao Baino Reserva da
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barra, n5o este adentrando ao Baino. A seguir, o Sr. Presidents colocou em
votagao a seguinte Propositura, comunicando que se houvesse desejo de
discussao, deveriam proceder de acordo com o Art.154, alinea anita, do R.I.,
alterado pdas Resolug6es n's 63 e 91; sugerindo para que, de acordo com o
paragrafo primeiro do Art. 243 do Regimento Intemo, a votagao procedesse de
forma simb61ica, onde o vereador deveria permanecer sentado para aprovagao
da propositura e levantasse a mio quando fosse contriria a votagao. A seguir,
em votagao: IRequerimento Do Sr. Rodrigo Reis de Souza solicitando ao
Executivo Municipal informag6es sobre a possibilidade de um guard rail ou
Gradil na ciclovia da Rua Amazonas, ao dado do Boulevard, conforms
[ndicagao n ' 133/2021, em votagao foia mesmo aprovado por unanimidade de
votes; 2 Requerimento Do Sr. Rodrigo Reis de Souza solicitando ao Executive
Municipal informag6es sobre n6mero de moradores do Bairro Tanquinho, Bom
Jardim, Santo Antonio do Jardim e Floresta, em votagao foio mesmo aprovado
por unanimidade de votes; 3 Requerimento Do Sr. Rodrigo Reid de Souza
solicitando ao Executivo Municipal c6pia de todos os contratos executados, ou
em vig6ncia e ativos em noms da Empresa CAMPANELLI -- Gramados
Esportivos e Implantagao de Areas Verdes Eireli; 4 Requerimento Do Sr.
Rodrigo Reid de Souza solicitando ao Executive Municipal informag6es sobre a
previsao para revitalizagao e urbanizagao de uma area destinada ao Esporte da
Praia Colombini, localizada na Rua Salvador Torres, Vila 12 de Setembro ll,
em votagao foia mesmo aprovado por unanimidade de votos; 5 Requerimento
Dos Srs. Silvio Luiz Teller de Menezes e Wanderley Teodoro Filho solicitando
ao Executive Municipal informag6es sobre a possibilidade de uma opgao de
tratamento precoce contra a COVID-19 de acordo com a Nota T6cnica 001 de
24 de fevereiro de 2021, em votagao foie mesmo aprovado por unanimidade de
votos; 6 Requerimento Dos Srs. Silvio Luiz Telles de Menezes e Wanderley
Teodoro Filho solicitando ao Executivo Municipal informag6es sabre a
possibilidade de criagao de um Parque para cues na cidade de Jaguariana, em
votagao foia mesmo aprovado por unanimidade de votes; 7 Requerimento Do
Sr. Erivelton Marcos Pro6ncio solicitando ao Executive Municipals envio do
Balancete Financeiro lsolado de 2020, Balancete Patrimonial lsolado de 2020,
faldo de Tesouraria de 31/12/2020 e o Balancete de reston a pagar processados
e n5o processados de 2020, em votagao foio mesmo aprovado por unanimidade
de votos; 8 Requerimento Do Sr. Erivelton Marcos Pro6ncio solicitando ao
Executivo Municipal informag6es sobre a previsao para implementagao no site
da Prefeitura das infomiag6es a respeito dos Conselhos Municipais e realizagao
da criagao de logins para que coda Conselho informe os trabalhos realizados
confonne resposta ao Requerimento n ' 038/2021, em votagao foio mesmo
aprovado por unanimidade de votes; 9 Requerimento Do Sr. Erivelton Marcos
Pro&ncio solicitando ao Executive Municipal c6pia do Regimento Intemo e
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informag6es sobre onde estio sendo divulgadas as Alas das reunites, quando
sio realizadas e os Membros do Conselho Municipal da Regulagao e Controle
Social da Ag6ncia Reguladora dos Servigos de Saneamento das Bacias dos Rios
Piracicaba, Capivarie Jundiaf, em votagao foio mesmo aprovado por
unanimidade de votes; 10 Requerimento Do Sr. Erivelton Marcos Pro6ncio
solicitando ao Executive Municipal c6pia do Regimento Intemo e infonnag6es
sabre onde estio sendo divulgadas as Atas das reunites, quando sgo realizadas
e os Membros do Conselho Municipal de Turismo e do Conselho Municipal
Politica Cultural, observando as regulamentag6es da Lei Federal 12.527/2011 e
Leis Municipais 2.375/2016 e 2.636/2019, em votagao foio mesmo aprovado
por unanimidade de votos; ll Requerimento Do Sr. Erivelton Marcos Pro6ncio
solicitando ao Executivo Municipal c6pia do Regiments Intemo e informag6es
sabre onde estio sendo divulgadas as Atas das reunites, quando sgo realizadas
e os Membros do Conselho do Funds Municipal de Habitagao observando as
regulamentag6es da Lei Federal 12.527/2011 e Leis Municipais 2.143/2013 e
2.276/2014, em votagao foia mesmo aprovado por unanimidade de votos; 12
Requerimento Do Sr. Jose Muniz solicitando ao Executivo Municipal
informag6es sobre a possibilidade da Prefeitura estar fazendo conv6nio com as
clinical de psiquiatria, em votagao foia mesmo aprovado por unanimidade de
votes; 13 Requerimento Do Sr. Romilson Nascimento Silva solicitando ao
Executive Municipal informag6es sobre a aus6ncia das tampas de bueiros em
virios pontos no Municipio de Jaguariana, em votagao foia mesmo aprovado
por unanimidade de votos; 14 Requerimento Do Sr. Romilson Nascimento
Silva solicitando ao Executivo Municipal informag6es sobre o furto da fiagao
e16trica no Municipio de Jaguariana, em votagao foio mesmo aprovado por
unanimidade de votos; 15 Requerimento Do Sr. Romilson Nascimento Silva
solicitando ao Executivo Municipal informag6es sabre dedetizagao de bueiros
no Municipio de Jaguariana, em votagao foia mesmo aprovado por
unanimidade de votes; 16 Requerimento Do Sr. Romilson Nascimento Silva
solicitando ao Executivo Municipal informag6es sobre o Alvaro de
funcionamento e outros, da Pedreira BASALTO no Municipio de Jaguariana
(com c6pia para Pedreira BASALTO) , em votagao foia mesmo aprovado por
unanimidade de votes; 17 Requerimento Do Sr. Jose Alaercio de Toledo Lima
Junior solicitando ao Executivo Municipal infomlag6es sobre o 6lnanciamento
na linha de cr6dito do Programa FINISA -- Financiamento a Infraestrutura e ao
Saneamento, entry outras quest6es, em votagao foio mesmo aprovado por
unanimidade de votes; 18 Mogao Do Sr. Francisco de Souza Campos e Rodrigo
Reis de Souza de Pesar pele passamento da Sra. Lizara Margarida da Silva, em
02 de abril conente, aos 73 ands, em votagao foia mesmo aprovado por
unanimidade de votos; 19 Mogao Do Sr. Jose Muniz de Pesar peso passamento
da Sra. Maria Jose Sanchez, em 30 de margo conente, aos 73 anon, em votagao
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foio mesmo aprovado por unanimidade de votos; 20 Mogao Dos Srs. Alonso
Lopes da Silva, Ana Paula Espina Souza Muniz, Cristiano Jose Cecon,
Erivelton Marcos Pro6ncio. Jose Muniz, Jose Alaercio de T. Lima Junior.
Francisco Souza Campos, Romilson Nascimento Silva, Rodrigo Reis de Souza,
Silvio Luiz Telles de Menezes, Walter Luis Tozzi de Camargo, Wanderley
Teodoro Filho e Wilian Barbosa do Morrinho de Pesar pelo passamento do Sr.
Jose Roberto Chiavegato, em 07 de abril corrente, aos 77 anon, em votagao foi
o mesmo aprovado por unanimidade de votos; 21 Mogao Do Sr. Francisco de
Souza Campos de Pesar polo passamento da jovem Hellen Gabriele Tomaz, em
05 de abril corrente, aos 31 anon, em votagao foio mesmo aprovado por
unanimidade de votos. Em seguida, o Sr. Presidente deixou livre a palavra aos
senhores Vereadores que quisessem fazer uso por leis minutos e trinta
segundos, seguindo ordem de inscrigao em livro, sem apartes conforms $ 3' do
Art. 154 do R.I., versando sabre Temas Livres: pda ordem, fariam uso da
palavra os senhores Romilson Nascimetno Silva, Silvio Luiz Teller de
Menezes, Walter Luis Tozzi de Camargo, que a passaram, a seguir, pediu a
palavra o senhor Wanderley Teodoro Filho que cumprimentou a todo dizendo
que foi procurado por um municipe contando que havia levado o pai dole de
sessenta e tito ands para vacinar e que chegando la foi orientado pelts
funcionfrios que o coma o Govemo teria destinado poucas doses para aquele
lots, as vacinas estariam sends aplicadas para a segunda dose e nio estavam par
a primeira dose, entgo ele voltou com o pai dole para casa e no dia seguinte ele
voltou para o Pesto de SaQde dole e foi orientado polos funcionfrios que
estavam vacinando sessenta e fete anos e o pai deli com sessenta e novo nio
poderia ser vacinado e em ama daquilo ele mandou uma mensagem para o
diretor de SaQde para ele poder dar um retorno para o municipe e at6 a data
daquele dia, nio teve a resposta do diretor da SaQde e tomou a liberdade de
conversar com um servidor concursado da SaQde que o orientou a respeito,
dizendo que realmente o Govemo estava falhando com as doses, estavam vindo
lotus menores do que o previsto e estava ficando aquela demanda para tras,
estavam ficando vfrias pessoas de vfrias cidades, n5o porque ngo procuraram o
servigo para se vacinarem e procuraram e ngo tinham doses disponiveis no
memento em que procuraram; ele achava que precisavam rever aquilo, ele sabia
que era uma norma do Govemo, mas precisavam rever aquilo, que deveriam
estar vacinando sessenta e seth anon ou maid; tinham de avangar com a vagina
mas nio deixarem pessoas para trfs porque estavam ficando virias pessoas para
tras; ele nio sabia se era do Govemo do Estado ou Federal, o que poderia ser
frito com relagao aquilo, tinham de avangar mas ngo poderiam deixar pessoas
do grupo de risco para trfs, precisavam rever aquilo e con'igor mats rapids; em
seguida, fariam uso da palavra os senhores Wiliam Barbosa do Morrinho, Ana
Paula Espina de Souza Muniz, Crisitano Jose Cecon que a passaram; a seguir,
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fez uso da palavra o senhor Erivelton Marcos Pro6ncio, que depois de
cumprimentar a todos disse que ida pontuar alguns requerimentos feitos
naquela noite, achava muito pertinente o que foi colorado polo vereador
Wanderley e que ele tamb6m recebeu casos parecidos que prontamente oficiou
para a Secretiria de SaQde e esperava uma resposta condizente e se nio
competisse ao Municipio resolver aquela situagao, pedia o apoio da Casa para
fazerem uma mogao em conlunta para encaminhar ao Govemo do estado que
ningu6m Hicasse para trfs na vacinagao da COVID; disse que protocolou
requerimentos falando dos Conselhos Municipais que eram Orgaos onde
cidadio tinha oportunidade de debater e participar das necessidades comuns
que o Municipio tinha, inserir na agenda de Govemo, fosse daquela Casa ou ao
Executive; pediu maior transpar6ncia nas reunites dos Conselhos e maior
publicidade dos dias das reunites, para que o cidad5o pudesse participar das
mudangas da cidade; inclusive de assuntos homo aquele que o vereador
Wanderley levantou; acreditava que se tivesse maior publicidade das reunites
dos Conselhos e as pessoas tivessem maior capacidade e acessibilidade aos
Conselhos, com certeza os problemas que tinham na cidade ja teriam
resolvidos; esperava que pudessem trabalhar com maior solug6es que realmente
levassem resultados positivos para a cidade; a seguir, maria uso da palavra o
senhor Francisco de Souza Campos, que a passou; a seguir, fez uso da palavra o
senhor Jose Alaercio de Toledo Lima Junior,q eu cumprimentou a todos
dizendo que recebeu algumas respostas a alguns requerimento e uma delay de
vince e tr6s de fevereiro de dais mile vinte e um, quando perguntou a respeito
de uma reforma, e responderam que syria feito no dia vince e fete de fevereiro
de doin mile vinte e um, infelizmente nio comegou; outro que foi respondido
no dia doze de fevereiro do ano corrente, sabre melhorias para o abastecimento
de agua do municipio, e foi dito a ele que foi feito uma troca de sessenta
qui16metros das rides de agua potavel do municipio, ele gostaria de saber
quando e onde foram feitas aquela troca, enviaria outro requerimento
solicitando aquilo; disse que enviou em margo uma carta ao Comit& de
enftentamento com sugest6es de agnes e recebeu resposta de que nenhuma
sugestao foi acatada, considerava a resposta ruim inadequada e absolutamente
vazia, quando entregou a carta era um total de sessenta e seth 6bitos por covid
no municfpio e chegaram a triste marfa de cem 6bitos no municipio, Cram trinta
e tantos 6bitos naquele periods em que nenhuma aWaD foi proposta, a n5o ser
restringir maid a circulagao, que piorou a situagao dos cidadaos, restringiu maid
a liberdade de it e vir, piorou a economia, aumentou o desemprego e a pobreza,
h4a vista a quantidade de alugueis e cestas bfsicas sends pagan pda prefeitura,
contas de energia sendo cortadas e nio ajudou no controls da pandemia, a agro
estava sends uma espera para ver o que acontecia, se melhoraria; lembrou que
foi dito na ultima sessio por um vereador que faltava uma agate centralizada do
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Govemo Federalpara combats a pandemia e ele concordava, ele nio dcfendia o
Govemo federal mas ele concordava, s6 que o STF tirou aquele poder do
Govemo Federalo ano passado e transferiu para os Estados e Municipios, a
coordenagao Hicou pulverizada e deu naquilo que viam, uma trag6dia
anunciada; disse que at6 o dia anterior tinham fido distribuidos quarenta e seth
milh6es, quatrocentos e noventa e seth mil, novecentas e sais dozes da vagina e
tinham sido aplicadas vinte e seis milh6es, setecentos e quarenta e tito mil,
duzentos e cinquenta e quatro, pdas contas dole, vinte milh6es, setecentos e
quarenta e nave mil, seiscentos e quarenta e oito vacinas aplicadas, toda a agro
e estrat6gia Gram dadas polo Govemo do Estado de Sgo Paulo, entio se n5o
estava flmcionando e deixando genre para trac, era ao Govemo do estado que
tinham de recorrer; a seguir, pediu a palavra o senhor Jose Muniz, que depois
dos cumprimentos a todos, falou que queria reforgar um requerimento sabre o
convenio psiquiatrico, labia a dificuldade que estava principalmente com a
pandemia que parecia ter triplicado a dificuldade , familias estavam sofrendo
com pessoas intemadas e nio ter para onde mandar, ficava difTcil, pediu para as
Secretarias envolvidas se haveria a possibilidade de fazer convenio com clinica
psiquiftrica para tentar resolver aqueles problemas de vfrias familias, porque o
softimento e demandas s6 aumentavam, entio com o convenio achava que
estariam aliviando para as familias e dandy uma tranqtiilidade maior tamb6m
para os leitos do hospital; reforgo o requerimento, era muito importante aquele
convenio; falou da mogao que ele fez, de uma grande amiga que perdeu para a
COVID, a Maria Jose, uma pessoa maravilhosa, conhecida; deixou sous
sentimentos a todas as vitimas de JaguariQna, da COVID, paras as cem vitimas
que o doutor Junior acabou de falar, registrou sous sentimentos; acreditava que
iriam superar, mas infelizmente perdiam muitas pessoas, des tinham de canter
aquilo, cle nio labia coma, pediu para que os que tinham o poder para que
agissem o maid rapids possivel; mandou um abrago para a familia Chiavegato e
a todos que perderam antes queridos; a seguir, fbria uso da palavra o senhor
Rodrigo Reid de Souza que a passou; a seguir, tomou a palavra o senhor
Presidents, Alonso Lopes a Silva que depois de cumprimentar todos, agradeceu
os vereadores pelos cumprimentos recebidos polo cargo que ida ocupar no
Parlamento Metropolitano; agradeceu ao Waltinho que o acompanhou, elegeu
aquela diretoria; disse que tinha uma historia la gragas ao povo de JaguariQna;
tinham um problems s6rio de transporte na cidade, que o 6nibus de Jaguariana
nio parava no terminal, parando na doutor Ricardo, tinha um problema s6rio de
seguranga principalmente com quem estudava a noite que era assaltado; fizeram
uma lula para solucionar aquilo, ele participou do Parlamento Metropolitano e
viu que o problema ngo sera s6 de Jaguari6na e que depois de muita lula
conseguimm que a maioria dos 6nibus saisse do terminal metropolitano e
aquino era apenas um exemplo do que o Parlamento metropolitano poderia
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fazer, ele ajudava a estar resolvendo os problemas de sodas as Cfmaras
Municipais, porque o Parlamento era a uni8o de today as Cfmaras Municipais
da RMC, tinha o papel de ver as quest6es, e poderia s6 participar os presidentes
do Parlamento das Camaras, ele conseguiu aquele cargo que ele considerava ser
da luta de toda populagao da cidade; a diretoria era composta daquela maneira
mas, poderia participar das Comiss6es Perinanentes de la, discutir os problemas
da cidade a partir das qucst6es regionais; falou que conseguiram colocar uma
luta la que teve de parar pda COVID que era o CROSS regional, que tinha o
servigo centralizado em Sio Paulo e tinham de levar para a regiao aquela
realidade, levar o CROSS mais porto dos Municipios, para melhorar
atendimento;agradeceu novamente e disse que gostaria que dada um se sentisse
presents la com a vice presid6ncia que ele ocuparia la; falou que serra
importante outros vereadores participarem do Parlamento para resolverem
quest6es da cidade.

Terminado o Expediente, o senhor Presidents suspendeu a sessio por quinze
minutes, conforme determinava o Art. 149, Paragrafo Unico, do Regimento
Intemo. Terminado o puzo concedido, o senhor Presidents reabriu a Sessio
determinando a feitura da chamada onde foi constatando a presenga dos
seguintes senhores vereadores: Alonso Lopes da Silva, Ana Paula Espina de
Souza Muniz. Cristiano Jose Cecon. Erivelton Marcos Pro6ncio. Francisco de
Souza Campos, Jose Alaercio de Toledo Lima Junior, Jose Muniz, Rodrigo
Reis de Souza. Romilson Nascimento Silva. Silvio Luiz Telles de Menezes.
Walter Luis Tozzi de Camargo, Wanderley Teodoro Filho e Wilian Barbosa do
Morrinho. Constatado o nimero regimental, o senior Presidents deu initio a
Ordem Do Dia. Em Segunda discussgo e votagao 1 - Projeto de Lei n
do Executive Municipal -- instituio Programa de Parcerias Pablico-Privadas,
bem coma disp6e sobre normas para licitagao e contratagao de parcerias
piblicos-
-privadas no fmbito do Municipio de Jaguariana.(Quorum de deliberagao:
maioria qualificada: Art. 50, $ 2', 111 do R.I.). Em discuss5o e votagao(Tempo
de uso da palavra: 20 minutos, dada Vereador-art. 297, 1, "a") toto mesmo
aprovado por unanimidade de votes. 2 Projeto de Lean ' 006/2021 do
Executive Municipal -- autoriza o Poder Executivo a celebrar conv6nio com a
IJniao, atrav6s da 333' Zona Eleitoral de Pedreira do Tribunal Regional
Eleitoral de Sio Paulo -- TER/SP, objetivando a cessio de estudantes
estagiarios (Quorum de deliberagao: malaria absoluta: Art. 50, $ 1', do R.I.).
Em discuss5o e votagao(Tempo de uso da palavra: 20 minutes, dada Vereador
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art. 297, 1, "a") foio mesmo aprovado por unanimidade de votes. En..P£imglB
DisfyssioLL - Projeto de Lei n: O11/2021do Sr. Wanderley Teodoro Filho --
Instituie inclui no calendfrio oficial de eventos do Municipio de Jaguariana a
Semana Municipalda Conscientizagao e Orientagao, Apoio e Atendimento aos

familiares e Cuidadores dos Portadores da Doenga de Alzheimer", no
Municfpio de Jaguariana e df outras provid6ncias. (Quorum de deliberagao:
maioria absoluta: Art. 50, $ 1', do R.I.). Em seguida, foi 6eita a Leitura do
Parecer Conjunto das Comiss6es Permanentes de Constituigao, Justiga e
Redagao; de Orgamento, Finanq?as e Contabilidade e de Saade, Educagao,
Cultura, Assist6ncia Social. Lazer e Turismo.
Em Discuss5o: (Tempo de uso da palavra: 20 minutes, dada Vereador (art. 297,
1, "a"), O senior presidente tomou a palavra dizendo que ele queria
cumprimentar o Wanderley polo projeto, que ele achava importante, sends que
ele tinha acompanhado alguns cason em algumas familias que muitas vezes ngo
sabiam a quem recorrer, homo fazed, e ele achava que o Poder P6blico tinha
aquela obrigagao, aquela atividade, entio ele deixou clara que ele era a favor do
prqeto, apesar de nio votar, por questao regimental, mas ele achava importante
sempre estar conscientizando as pessoas, a populagao de determinados maus
que acabavam envolvendo today as f amilias que tinham aqueles castes;
parabenizou o autor. Em votagao, foio mesmo aprovado por unanimidade de
votos.. Terminada a Ordem do Dia, o Sr. Presidents da initio a Explicagao
Pessoal dos Senhores Vereadores, que se manifestario sobre atitudes pessoais
assumidas durante a Sessio ou no exercicio do mandato(Art. 168, R.I.) - Carla
rereador teri o puzo m6ximo de OS(cinco) minutos para user a palavra (Art.
297, iii, "a", ly do R.I.) e a E)cplic(Kao Pessoal terri duragao md)tina de 30
6a/nfa0 mllzz{/os -(g /' do .4r/. /68, X.ZJ.' A seguir, pda ordem, fez uso da
palavra o senhor Romilson Nascimento Silva que cumprimentou a todos,
parabenizando o presidents da Casa polo cargo eleito no Parlamento
Metropolitano; lembrou que conheceu o Silva em doin mile dezessete e que ele
foi um grande parceiro na Mesa da Cfmara junta com a Cassia, a Inalda e que
em doin mile dezessete, o Silva o procurou perguntando se ele tinha interesse
em participar as reunites do Parlamento, porque se ele ngo tivesse ele gostaria
de participar, e naquele memento ele via os ftutos que ele colheu nos antes;
desdou mats sucesso e labia que estariam muito bem representado com ele a
Renee do Parlamento; disse que a agenda do presidents mudava e era sempre
muito atribulada para ocupar outras fung6es, infelizmente nio conseguia
participar de todos; a seguir, fez uso da palavra o senhor Silvio Luiz Telles de
Menezes, dizendo que ele fazia dole as palavras do vereador Romilson ao Silva;
ressaltou um problema que tinha em Jaguariilna onde a causa animal tinha se
tomado mais importante e presente nos lares e que foi feito um requerimento
solicitando do prefeito a possibilidade de um parque para maes, um local
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preparado para receber animals, principalmente pessoas que moravam em
apartamentos, sem condig6es de um espago adequado para levar o animalpara
passear; foi pedido tamb6m um canile gable chegavam para ele pelo telefone
maus tratos a animais e tinha a dificuldade ao encaminhar a ocon6ncia para a
delegacia, a necessidade de ter um fill depositario do animal, precisavam ter
um canile um gaul para que dada animalque fosse envolvido a um boletim de
ocorr6ncia tivesse encaminhamento; ele e o vereador Wanderley tomaram a
iniciativa, de lantos questionamentos homo o doutor Junior falou, tentar
resolver ou azhar solug6es contra a covid-19 e uma degas era a possibilidade de
um tratamento precoce, para as pessoas serum atendidas; disse que foi
procurado por pessoas informando que com o taste positivo para covid, ao
chegar para ser medicado, foi medicado com loratadina ou dipirona e mandado
para casa, agravando a situagao; ele colocou uma nota do Minist6rio PQblico
federal, ele nio falava que ida resolver mas, que era mais uma opgao para a
populagao de Jaguariana; a seguir, pediu a palavra o senhor Walter Luis Tozzi
de Camargo, que cumprimentou todos e parabenizou o senhor presidente pda
vice presid6ncia no Parlamento Metropolitano; falou da mogao de pesar feita ao
ex Secretfrio de Educagao, Jose Roberto Chiavegato, o carinhoso Bita, seu
sentiments de pesar a familia enlutada; falou que no dia anterior, recebeu a
visita do novo comandante do CP12 na cidade. comandava trinta e alto cidades
da regiao, que se apresentou para trazer novak propostas para melhorar a
cidade; desejou ao Coronal Nerd sucesso na nova missio de comandar o CTI 2
em Campinas; falou da vagina com relagao a faixa etfria e que ele foi buscar
infomlag6es na Secretaria da Saide que respondeu que lotus chegaram o
Govemo do Estado com doses contadas e lobes variados de laborat6rios
diferentes, e teve um faso de uma pessoa de sessenta e oito ands e estavam
vacinando pessoas de sessenta e seth, e a pessoa foi vacinada com a vagina de
um laborat6rio que foi para sessenta e tito e outro laborat6rio para sessenta e
fete; entraram em contato com o setor de vigilancia para poder passar o name e
que fosse encaminhado oficio para que um novo late fosse enviado na
quantidade das pessoas que estavam precisando da vacinagao e ele fez daquela
forma e queria compartilhar com o Wanderlei aquela experi6ncia; falou da
votagao do PPP naquela noite que era uma conquista para des e para a
cidade;parabenizou a todos que acreditaram e investiram no projeto e tinha a
certeza de que a cidade ida colher bons 6'utos com aquela nova lei que os
colocava no mesmo patamar das outras cidades da regiao; falou de um tata que
ele ida manifestar sua opiniao sabre a decisis do STF de proibir os cultos
religiosos de qualquer natureza, a presencial naquela faso dificil, ele reiterava
que era a favor dos cultos presenciais, estavam em um moments crftico da vida
era importante ter a presenga e o conforto espiritual, ele respeitava as decis6es
dos ministros mas era contrfrio a decisis e acreditava que com os protocolos de
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seguranga syria muito bem aceito no memento critico da saQde brasileira, o
conforto espiritual que a fe e religiao proporcionava; disse que com a vagina
dos proHissionais da Educagao e Seguranga Publica estavam conquistando um
espago, mas s6 aquilo nio bastava e ele queria encaminhar ao Govemador para
que a vagina chegasse para todos em um esforgo conjunto do Poder estadual,
Federal, Municipal, porque sen8o seriam vacinados depois de um ano e era
lamentavel; pediu ao doutor Junior se pudesse fomecer a resposta do comity da
COVID ele agradeceria, porque ele era solidfrio a ele e queria fazer uma
solicitagao ao prefeito, para que alguma coisa fosse feita; a seguir, maria uso da
palavra o senhor Wanderley Teodoro Filho que a passou; em seguida, fez uso
da palavra o senhor Wilian Barbosa do Morrinho que cumprimentou a todos e
falou sabre o prqeto do PPP que a discussgo do projeto culminou coma se
estivessem aprovando uma lei que aprovaria a privatizagao do saneamento e
sistema de tratamento e distribuigao de agua no Municipio e sabiam que nio foi
divulgado com precisao pda imprensa e ficou de fomla equivocada levando
pessoas ao errs na avaliagao, sobretudo nas redes socials; nio deHiniu conceitos
mas havia uma grande diferenga entre privatizagao, concessio de permissao e
parcerias publica privado que era o que foi votado peta Casa; sabia que ngo
havia na regiao exemplos pr4ticos de parcerias publico privado e saneamento e
sabiam que havia um encaminhamento de que havia um interesse de que tivesse
uma autarquia municipal para fazer gestao da aqua nos moldes do sistema de
SAE que tinham em cidades vizinhas; ele acreditada que as parcerias levassem
avangos para a populagao, sobretudo nas areas onde o orgamento publico ngo
era suHlciente para em curou ou longs puzo avangar, come citou o vereador
Walter Tozzi na area de iluminagao em led, que era uma demanda crescente
para seguranga, na rodoviaria, que era demanda antiga e no page municipal, que
era um pr6dio antigo de inQmeras reformas; disse que a parceria pablico
privada levaria inQmeros beneficios naquelas areas e quem o conhecia sabia
que ele nio era a favor do Estado Minimo, ele acreditava que o estado deveria
ter forgas e ser provedor e disseminador de programas e estruturas para ter uma
mobilidade social; acreditava em empresas publican bem geridas dando certo, o
proUeto do PPP era apenas uma instituigao sim6trica do que ja existia a navel
Federale Estaduale o Federal foi aprovado em dots mile quatro,e o Estadual
aprovado no mesmo ano, o que demonstrava que a discuss5o de PPP
transcendia a questao de direita e esquerda, a parceria publica privada poderia
funcionar em ambas vertentes ideo16gicas; falou que no projeto local da PPP no
artigo quatro tinha o inciso nona coma diretriz a promogao da participagao
popular mediante realizagao de consulta publica e audi6ncia publica que
passaria sem duvida por aquela Casa de Leis, naquela legislatura ou nas
pr6ximas, no artigo sexto e d6cimo diziam sobre as parcerias publica provadas
diziam que teriam participagao popular sim e o projeto avangaria com a
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aprovagao do mesmo; a seguir, maria uso da palavra a senhora Ana Paula Espina
de Souza Muniz, que a passou; em seguida, fez uso da palavra o senhor
Cristiano Jose Cecon que depois de cumprimentar todos, parabenizou o
Waltinho no apoio ao doutor Junior e ele achava que era impossivel um m6dico
gabaritado coma doutor Junior nio ter nada para acrescentar na SaQde
Municipal, e o Walter homo lider do Govemo deveria dar uma vistoriada
naquilo; a16m deli ser Ba de todo departamento de SaQde de JaguariOna, ele nio
tinha uma reclamagao; tinham coisas no dia a dia que era normal; agradeceu a
populagao de Jaguariana que o ajudava com a vassoura solidfria, Cram mais de
cento e cinqtienta familias beneHiciada e no dia seguinte ele comegava um
prqeto que ja aconteceu em Jaguariana e tinha acontecido em Jaguariana mas
parou, ele dada initio novamente, era o deixe se puder e pogue o que precisar,
ele comegaria no bairro do Vargeao com roupas e alimentos; em seguida,
fbriam uso da palavra os senhores Erivelton Marcos Pro6ncio, Francisco de
Souza Campos que a passou; a seguir, fez uso da palavra o senhor Jose
Alaercio de Toledo Lima Junior que depois de novamente cumprimentar todos,
parabenizou o presidents Silva que era uma conquista para aquela Cgmara e
dava orgulho; falou que a respeito do PPP existia um certo panico por
funcionfrios da prefeitura de algumas areas, especialmente da agua e da SaQde,
e que muitos falaram com ele, mandaram mensagem de homo ele poderia ter
votado a favor de uma lei que acabaria com o emprego doles, e disse que ele
colocou um texto no facebook dole que ele achava muito esclarecedor mas,
disse que sobre o tratamento de agua a lei que aprovou o controls de tratamento
de distribuigao de agua por uma autarquia era de dois mile sein e desde la
aquela lei estava aprovada, existia movimentagao banciria para nio desaparecer
a autarquia desde entao; lembrou que logo comegariam a construgao de uma
estagao de tratamento de aqua, que era um investimetno de tr6s milh6es der
reais, serra in16gico a prefeitura construir um projeto de tr6s milh6es de reals e
depois transferir aquilo para a iniciativa privada, ela n5o maria aquilo, ele
imaginava que a id6ia de saneamento do PPP para Jaguariilna nas pr6ximas
d6cadas nio era uma id6ia; muita cosia da SaQde em Jaguariana estava sendo
administrada por um cons6rcio intennunicipal, vfrios m6dicos contratados, at6
t6cnicos de enfermagem, entio aquele namoro com a iniciativa privada ja
existia; sabiam que vgrias creches eram administradas pda iniciativa privada ou
por uma ONG, n5o exatamente peso Poder Pablico, aquilo tudo ja estava
acontecendo, des tentaram aumentar o controls da Cimara sobre os prqetos da
PPP e foram votes perdidos; apesar das areas de saneamento, SaQde e Educagao
tamb6m poderem ser contempladas na PPP tentaram deixar de lada, ele tentou e
nio foi eleito, mas a PPP era um grande beneficio para Jaguariana, ele esperava
que ela proporcionasse empregos para o municipio e um grande ganho no
processo administrativo da cidade; disse que ele nio era bobo, n5o votava s6
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com emogao, discutiu horan e consultou especialistas e estudou leis antes de dar
um vote daquele; ningu6m ida perder emprego por causa da PPP, aquela era a
consci&ncia dole; a seguir, pediu a palavra o senhor Jose Muniz parabenizando
o presidente Silva pda RMC e reforgou ao Waltinho, se possivel estarem
marcando uma reuniio com os Conselheiros da COVID, para entenderem
melhor, junto com o doutor Junior, porque ele tamb6m tinha virias d6vidas do
que estava acontecendo; parabenizou o Wanderley pele projeto que
acrescentaria e melhoraria muito a vida dos municipes, aquele projeto era para
aquino; a seguir, foia uso da palavra o senhor Rodrigo reis de Souza, que a
passou; em seguida, tomou a palavra o senhor presidents, Alonso Lopes da
Silva, que agradeceu os cumprimentos de todos pda questao da Regiao
Metropolitana, coma o doutor Junior colocou que nio tinha bobo naquela
quest5o, des estavam dando exemplo naquela questao de que des discutiam,
iam atrfs de informag6es, aquele era o papel do vereador, nio era s6 pegar o
microfone e falar bonito, que o papeldo vereador era exatamente aquele de it e
pesquisar, coma ele tinha a certeza que o Waltinho fez aquino, o Moninho
tamb6m foi atr6s de informag6es, o pr6prio Ton tamb6m, para esclarecer a
populagao, porque as vezes colocava uma coisa por discurso facil, de que ida
perder o emprego Cram discursos f aceis e des s6 combatiam aquelas quest6es
com verdades, nio uma verdade tirada dos livros, que iam pesquisar, conversar
com pessoas; disse que estavam desde fevereiro com aquele projeto la e nio
poderiam falar que f'oi uma coisa bastante discutida; tinham sempre de apontar
para o futuro, nio poderia uma cidade vicar parada nos velhos concertos, des
tinham que apontar e ajudar a populagao para o Municipio se desenvolver,
andar em diregao ao futuro, aquele projeto apontava aquino e ele estava muito
orgulhoso de todos pda conduta ao tema, sem discursos demag6gicos;
parabenizou todos; disse que concluindo aquela etapa tinha a questao da lei
organiza para votar mas aquele era uma questao maid tranqiiila; a seguir pediu
para que o senhor Wiliam falasse sobre a questao da reuniio de Comissao; usou
a palavra o senhor Wiliam Barbosa do Morrinho dizendo que ngo teve nenhuma
deliberagao, uns acharam que tinha de vicar as dezoito e trinta mesmo para n5o
se prqudicarem, e por respeito aos colegas que saiam as dezoito do trabalho e
nio tinha homo estar as dezoito em panto na reuniao, CIGS tentariam ser o mats
brave e sucinto possivelpara que fizessem uma reuniio mats produtiva e menos
cansativa; manteriam as dezoito e trinta em respeito ao Menezes e ao
Wanderlei. A seguir, o Presidente encerrou a Sessao, convocando a pr6xima
Sess8o Ordiniria para o dia 20 de abril de dois mile vinte e um, terra-keira,
com initio determinado para as dezoito horan e trinta minutes. Nada mais
havendo a tratar, lavreia presence ata que aida e achada conforme, vai
devidamente assinada.
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